



TuS 08 Lintorf informiert

> Leichtathletik <

Pressemitteilung vom 20. Juni 2017

Vertretungsberechtigter Vorstand:
Detlev Czoske, Alexander Kraus,
Christian Reker

Vereinsregister:
VR 20210 Amtsgericht Düsseldorf

Telefon: 02102 / 74005-0

Telefax: 02102 / 74005-99

Mail: mail@tus08lintorf.de

Internet: www.tus08lintorf.de

Inhaber: TuS 08 Lintorf e.V.

Bank: Sparkasse HRV

BIC: WELADED1VEL

IBAN: DE07 3345 0000 1040 7279 09

Bronze für Madleen Bauer bei Kreismeisterschaften Blockwettkämpfe

Am vergangenen Samstag fanden im Düsseldorfer Arena-Sportpark die Kreismeisterschaften der Kreise Düsseldorf/Neuss, Essen und Bergisches Land in den Blockwettkämpfen Sprint, Lauf und Wurf für die weibliche und männliche U16/U14 statt. Madleen Bauer (W13) vom TuS 08 Lintorf stellte bei den Titelkämpfen drei persönliche Bestleistungen auf und wurde im Blockmehrkampf Lauf mit 2215 Zählern Dritte des Kreises Bergisches Land.

Ein guter Einstieg in den Fünfkampf, bestehend aus Flach- und Hürdensprint, Weitsprung, Ballwurf und 800 Meter Lauf, gelang der 12-jährigen Schülerin im Ballwurf, den sie mit dem weitesten Wurf des Teilnehmerfeldes und neuer persönlicher Bestleistung von 39 Metern klar für sich entschied. Im anschließenden 75 Meter Sprint verbesserte sie ihre persönliche Bestmarke um eine Hundertstelsekunde auf eine Laufzeit von 11,07 Sekunden und festigte ihre gute Ausgangsposition im Kampf um die Medaillen. Weitere wertvolle Punkte sammelte die TuS-Athletin mit einer soliden Leistung im Weitsprung, bei dem sie im dritten und letzten Durchgang auf eine Weite von 4,55 Meter sprang. In der vierten Disziplin, dem 60 Meter Hürdenlauf, ließ die Mehrkämpferin wichtige Punkte auf der Tartanbahn liegen. Hier kam sie zu spät aus dem Startblock und blieb mit einer Laufzeit von 11,74 Sekunden rund zwei Zehntel hinter ihrer aktuellen Bestleistung zurück. Mit vier Punkten Vorsprung auf die Zweitplatzierte ging es dann in den abschließenden 800 Meter Lauf, der nicht zu Bauers Stärken zählt. Eine lange Wartezeit zwischen der vierten und letzten Disziplin sowie ein erforderlicher Neustart, bedingt durch Probleme mit der Zeitmessanlage, erschwerten die Bedingungen für eine gute Laufzeit. Dennoch verbesserte Bauer ihre persönliche Bestzeit um fast fünf Sekunden auf 2:55,15 Minuten und freute sich über Bronze.

Die junge Nachwuchsathletin war mit ihren Leistungen sehr zufrieden und freut sich schon auf ihren nächsten Start bei den Kreismeisterschaften im Mehrkampf, die am 08. Juli in Solingen stattfinden.

Ihr Team des TuS 08 Lintorf

